



- INICIO
- MUNICIPIOS
- MÉXICO Y EL MUNDO
- POLÍTICA Y GOBIERNO
- EDUCACIÓN Y CULTURA
- TURISMO Y NEGOCIOS
- EDITORIAL
- ESPECIALES
- CONVOCATORIAS
- CINE
- TWITTER OAXACA
- ELECCIONES
- MÚSICA DE OAXACA
- VIDEOCOLUMNAS
- COLUMNISTAS
- ARTICULISTAS
- CANAL 1. TU AULA
- CANAL 2. EN VIVO
- CANAL 3. MÚSICA

## VIDEOCOLUMNA: Protocolo para quienes imparten justicia en casos que involucren la orientación sexual o la identidad de género. Por Rebeca Garza

Enviado por Valery López on enero 4, 2017.

Guardado en DERECHOS HUMANOS, ENTRADAS, LO MÁS RECIENTE, Rebeca Garza, VIDEOBLOGS

Tags: identidad de género, Protocolo, Rebeca Garza, SCJN, Suprema Corte de Justicia de la Nación, VIDEOCOLUMNA



Follow

Me gusta

Compartir

0

Share

Twitter

### Ver el PDF

- 1) Haga clic en el botón de descargar.
- 2) Esto lo lleva a nuestra página Web.
- 3) Descargue el producto GRATUITO

**Descargar** ↓

eloriente.net

4 de enero de 2016

La Suprema Corte de Justicia de la Nación ha elaborado diferentes protocolos de actuación para quienes imparten justicia que es importante que se conozcan.

Rebeca Garza nos explica en esta videocolumna los casos aplicables donde se aplican dichos protocolos, así como diversos estereotipos que las personas juzgadoras deben estar atentas a no repetir.



Publicado por **El Oriente**  
172 reproducciones

**Ver el PDF**

- 1) Haga clic en el botón de descargar.
- 2) Esto lo lleva a nuestra página Web.
- 3) Descargue el producto GRATUITO

**fromDOCToPDF**  
Descargar

**QUIÉNES SOMOS**

Somos el **Primer Portal de Contenidos de calidad de Oaxaca** en el cual se privilegia al ser humano y a la comunidad.

“No queremos consolidar personas y construir sociedades orientadas hacia la vida, la libertad y el pensamiento.

Por lo tanto no somos un portal de noticias, pero sí de información actualizada, artículos pertinentes y contenidos que combinan lo mejor de las nuevas tecnologías: la interactividad y la imagen para transformar.

**EL ORIENTE** provoca a través de las palabras que surjan las ideas.

Rebeca Garza, mujer trans y funcionaria electoral con 15 años de trayectoria de Activación Ciudadana. Licenciada en Administración por la UANL y pasante de la UAO. Profesora de la UAO. Inicialmente y Procedimientos Electorales del INE. Cuenta con cursos y diplomados en de Derechos Humanos, violencias de género, derechos políticos de las mujeres, entre otros. Angel Ríos cursa el certificado en “Género, sexualidad y cuerpo: debates con translatinos” en línea. Artes y Tradiciones de México. Centro Mexicano de la Tortuga. Consejo Nacional para la Cultura y las Artes. Ethnos Cultural. Gobierno Municipal de Oaxaca de Juárez. Instituto Nacional de Estadística y Geografía. Fernando Escárcega. Miguel Carbonell. Negocios1000. Organización Mundial de la Salud. Organización de las Naciones Unidas. Revista Digital Universitaria (UNAM). Rodolfo Naró. Secretaría de Educación Pública. Todo Oaxaca Radio. UNESCO.

INICIO MUNICIPIOS MÉXICO Y EL MUNDO CONVOCATORIAS CINE TWITTER OAXACA

POLÍTICA Y GOBIERNO ELECCIONES RSS

EDUCACIÓN Y CULTURA TURISMO Y NEGOCIOS EDITORIAL ESPECIALES

↑ EL ORIENTE

Acceder -

OTRAS VIDEOCOLUMNAS

### VIDEOCOLUMNA: Los ciudadanos agraviados otra vez por nuestros representantes. Por Alejandro Cruz Pimentel



elorienten.net 30 de diciembre de 2016 “Hoy nuestro Congreso Federal y nuestra Cámara de Senadores, la gran mayoría permanece en silencio ante la situación del alza en el precio de las gasolinas en nuestro país. Un golpe duro a la economía de millones de mexicanos que ni vehículo tienen.” Alejandro Cruz Pimentel habla sobre [...]

diciembre 30, 2016

### VIDEOCOLUMNA: Las normas inalcanzables como trampa vital. Por Úrsula Woolrich



elorienten.net 29 de diciembre de 2016 ¿Toda tu vida parece girar alrededor del éxito, la posición social y los aspectos materiales? ¿Dedicas demasiada energía a planear, limpiar, reparar y en cambio no pasas el suficiente tiempo de descanso o diversión? Entonces posiblemente tienes la trampa vital de las normas inalcanzables. Ursula Woolrich nos explica cómo [...]

diciembre 29, 2016

### VIDEOCOLUMNA: Sobre la insistente violencia machista hacia las mujeres en México. Por Rebeca Garza



elorienten.net 28 de diciembre de 2016 “Hay quienes argumentan que la violencia es violencia sin importar el género y eso es una forma de invisibilizar la situación tan grave que actualmente se vive en México.” Esta semana, Rebeca Garza toca el tema de la insistente violencia machista hacia las mujeres en México. Rebeca Garza, [...]

Compartir

G+

# Descargar Gratis

Traduzca, Convierta PDFs y Más. ¡Descubra Gratis EasyPDFCombine! Ir a [easypdfcombine.com/Combinar](http://easypdfcombine.com/Combinar) PDF



## Deja un comentario

0 comentarios

Ordenar por: **Los más antiguos**



Añade un comentario...

Facebook Comments Plugin



### CAZA DE LECTORES

CAZA DE LECTOR...



### EVENTOS OAXACA

Presentan en Oaxa...



### VIDEOCOLUMNAS

VIDEOCOLUMNA: ...



### VIDEO DE @EL\_ORIENTE



Tweets by @El\_Oriente

El Oriente Retweeted



**Héctor Rodrigo Ortiz**  
@HectorRodrigo

Un saqueo más en Puebla. Los delincuentes utilizan camión para tirar la puerta.  
[#SaqueosPuebla](#)

11h

El Oriente Retweeted



**Borde Jurídico**  
@BordeJuridico

[Embed](#)

[View on Twitter](#)

